野左根広恵

自薦の経緯

2021年7月に『PTA役員・監査の募集』のお手紙を息子が学校からもらってきました。 メールでも募集案内が来たけれど、知り合いも少ないしパソコンも苦手だから、「今回も立候補は しないかな...。」と手紙をしまい込みました。

9月に選考委員会から届いたメールで、会長・副会長以外は決定したことを知り、「副会長もやるのはムリかな…。」と思っていました。

ちょうどその頃、お友達が副会長に立候補することを知り、「どうしよう…。副会長は大変かな…。」 とかなり悩みました。

一緒なら心強いと思い、部活が一緒のお友達もお誘いし立候補しました。

エピソード

家庭の事情でPTA活動を1か月離れることになった際、皆さんに私の仕事を代わりにやっていただきました。不在期間の経過も丁寧に教えていただきスムーズに復帰することができてとても有り難かったです。

スマホやパソコンの操作が苦手で心配してましたが、最初に会長からオンライン講座を開催していただき、slackなどの使い方を教えていただきました。パソコンの得意な方が多いので、わからないことを教えていただいたり、少しずつわかるようになりました。今ではslackも使えるようになり、わからないことなどはslackでほかの役員の方に相談し、アドバイスをもらったりしています。